

校長室より 第1号

令和2年始業式

今日本の社会は新型コロナウイルスの流行により大変厳しい状況にあります。大阪府でも緊急事態宣言が延長され休業要請により学校も休校しています。その中にはありますが今日やっと一学期の始業式を迎えることができました。

本年度は1年生32名・1学級、2年生31名・1学級、3年生30名・1学級、支援学級2学級の合計93名、5学級でスタートします。

この後一日も早く通常の授業が再開されることを心から願います。始業式では全校生徒にこんな学校にしていきたいと、次のような話をしました。

本年度の始まりにあたり、こんな学校にしたいという今年の重点目標を2つ挙げます。

1. 安全で安心な学校

- ・最も大切にしなければならないものは命です。どんな時でも生命尊重の気持ちを持ち、安全に気を付けながら生活してください。
- ・自分を大切にすることは周りの人を大切にすることにつながります。
自分の大切さとともに周りの人の大切さを認めることで思いやりの心が生まれます。
- ・お互いの違い・個性を認め合い、『共に生きる』という心をもって生活してください。
それが学校で生活するすべての人が安心して生活できることにつながります。

2. 生徒の主体的な活動をすすめていく学校

本年度のキーワードは「山滝中学校の主役は生徒である」とします。

行事・授業での活躍、生徒会活動の充実を目標にしてください。

そのためにも班活動をさらに充実させたいと考えています。生活の中だけではなく、授業にも活用します。班で話し合う、教えあう、発表するなどの活動を通して全員で授業を盛り上げていくことが学力の向上につながっていくはずです。

行事でも授業でも生徒が主役になってくれることを望みます。『山滝中学校だからできる、山滝中学校しかできない』取り組みをすすめ、みんなで力を合わせて、全ての生徒にとって楽しい、素晴らしい山滝中学校にしていきたいと思います。先生方も応援します。

現状では通常の授業をすぐに行うことはできません。当面来週から週に2回の登校日を設定します。その後クラスを2つに分けて授業を行う分散授業の形をとります。そしていろいろな条件が整い次第通常授業と段階的に進めていく予定です。通常授業再開に向けてご家庭におきましてもコロナウイルス感染予防のために密閉・密集・密接の三密を避けること、手洗い・うがい・咳エチケットの励行と毎日の検温等の健康チェックをよろしくお願います。

最後になりますが本年度も生徒たちの健全育成のために、教職員一致団結してあたっていきますのでご理解、ご協力よろしくをお願いいたします。

令和2年度 教職員異動のお知らせ (敬称略)

○転出

(個人情報保護のため HP 上は不掲載)

○転入

教頭 上田 哲也先生 (城東小学校より)
ALT ビビロ アシク先生 (新規採用)

また、スクールカウンセラー 東 千冬さん
図書館コーディネーター 平井 忍さん
が本校で週1回勤務されることとなります。

転出の先生方、お世話になりありがとうございました。後任者につきましても、前任者同様よろしくをお願いいたします。

令和2年5月11日 岸和田市立山滝中学校 校長 瀧 俊彰